

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Terus Bertransformasi pada Aspek Digital

BANK Pembangunan Daerah (BPD) Provinsi DKI Jakarta terus melakukan langkah transformasi dengan berorientasi pada aspek digital. Hal ini sebagai upaya kunci untuk terus bertahan menghadapi dinamika bisnis.

Bank DKI telah memiliki layanan digital unggulan yang telah dapat dinikmati oleh seluruh nasabah Bank DKI, yakni SuperApps JakOne Mobile Bank DKI.

Aplikasi ini dapat memberikan layanan digital mulai dari pembukaan rekening secara online, transfer antar rekening, scan QRIS, pembayaran berbagai tagihan dan belanja, hingga Zakat dan Donasi.

Selain itu, perseroan juga mengembangkan JakOne Abank bagi para pelaku UMKM, layanan digital lain seperti Cash Management System, maupun aplikasi pengajuan kredit secara online dengan aplikasi JakLoan.

Dalam hal pelayanan transaksi non-tunai berbasis kartu, Bank DKI terus memperluas akseptasi JakCard yang

berfungsi sebagai kartu uang elektronik pada berbagai moda transportasi DKI Jakarta.

Bahkan, tiket masuk sejumlah museum dan tempat wisata di Jakarta, seperti Monas, Taman Margasatwa Ragunan, dan Ancol.

"Bank DKI terus adaptif untuk menjaga keberlanjutan bisnis, selain juga menjaga peran untuk memberikan kontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi, dan dukungan penuh terhadap permodalan UMKM khususnya di DKI Jakarta saat di tengah kondisi yang sulit seperti pandemi beberapa tahun lalu," ujar Direktur Utama Bank DKI, Amirul Wicaksono dari keterangannya, Sabtu (17/2/2024).

Hal itu dikatakan Amirul usai menerima penghargaan Gold Living Legend Company in Enhancing Digital Based Service Development to Support Corporate Transformation (Category: Gold). Ajang Indonesia Living Legend Companies Awards 2024 digelar Warta Ekonomi di Jakarta.

Indonesia Living Legend Companies Award 2024 merupakan bentuk apresiasi kepada perusahaan yang berasal dari multi industri yang dinilai melegenda di Indonesia.

Korporasi ini dianggap mampu bertahan serta memaksimalkan potensi dalam mengem-

bangkan usaha secara berkelanjutan, serta dinilai berhasil melewati segala tantangan dalam lingkungan bisnis yang dinamis.

(faf)



Dok. Priadi